



一中だより

令和6年度 第19号 令和7年2月5日(水)

第2回学校評価の結果をお伝えします

12月に実施した「第2回学校評価」アンケートにつきましては、ご協力いただきまして大変ありがとうございました。

若干、日が経てしまいましたが、いただいた回答の集計ができましたので、第2回結果の概要についてご報告いたします。アンケート項目からいくつか抜粋してお示ししております。なお、数値につきましては、生徒・保護者とも肯定的な回答となっております。

〈回答数〉

生徒:	1年	156	2年	130	3年	131	計	417
保護者:	1年	139	2年	109	3年	111	計	333

【保護者との連携】

- 1 学年通信や学校通信で学校や学年の教育方針や活動内容がよく分かる。 保護者 87.7%
- 2 一中は連絡や相談しやすい学校である。 保護者 79.3%

- 1 前回に比べ、やや割合が上がりました(3.3%)。引き続き学校での日々の様子をお伝えしていきます。
- 2 前回に比べ、やや割合が上がりました(3.4%)。今後も、信頼される学校づくりに向けて一層努力をさせていただきます。相談や心配事がございましたら、引き続き遠慮なくご相談ください。

【確かな学力】

- 3 学校の授業は分かりやすく、授業内容に満足している。 生徒 89.9%
- 4 各教科の基礎基本が身についている。 生徒 74.8%
- 5 家庭や塾での学習を1日2時間以上行っている。 生徒 59.5%
- 保護者 50.6%
- 6 (子どもは)読書の習慣が身についている。 生徒 54.0%
- 保護者 40.5%

- 3 前回に比べ、やや割合が上がりました(0.9%)。今後も、1時間1時間の授業の充実に向けて努めていきます。
- 4 前回に比べ、僅かですが割合が下がっております(2.2%)。「めあて」を明確にし、「まとめ」や「振り返り」を重視した授業を今後も実施していきます。
- 5 前回に比べ、生徒は、僅かですが割合が下がっております(3.2%)。保護者は、やや割合が上がりました(5.6%)。今後は、学校と家庭の連携を通して、生徒の自主的な学びを支援していきます。ご家庭でもご協力をお願いします。
- 6 「読み聞かせ」の回数は減っていますが、生徒は集中して聞いています。今後も可能な範囲で「読み聞かせ」を実施し、読書の楽しさを伝えていきたいと思っております。

【豊かな心】

- 7 充実した学校生活を送っていて楽しいと思うことが多い。 生徒 91.8%
- 8 (子どもは)自分から進んであいさつをしている。 生徒 92.1%
- 保護者 83.5%
- 9 学級や部活動で仲間を大切にしようと心がけている。 生徒 96.9%
- 10 (子どもは)きまりや約束を守って生活しようとしている。 生徒 96.4%
- 保護者 93.3%

- 7 前回に比べ、やや割合が上がりました(3.8%)。これからも、生徒一人ひとりが充実した学校生活を送れるよう、互いを認め合える居心地のよい学級・学年・学校づくりに取り組んでいきます。
- 8 あいさつについては、地域の会議の場などでお褒めの言葉をいただいたりするなど、意識が高まっています。今後も生徒・教職員が一体となって取り組んでいきます。
- 9 いじめなどない良好な人間関係を築けるよう、授業や部活動、学校行事等すべての教育活動を通して「思いやりの心」を育てていきます。
- 10 例年高い意識が見られます。今後も、きまりを守ることの大切さを考え、様々な場面で実行できるよう、規範意識の一層の向上を図っていきます。

【健康・体力】

- 11 朝食を毎日摂り、好き嫌いなく食事をするように心がけている。 生徒 81.5%
子どもは、毎朝朝食を摂って登校している。 保護者 92.7%
- 12 毎日6時間~9時間の睡眠時間を取っている。 生徒 90.6%
保護者 91.1%
- 13 体育の授業や部活動に積極的に取り組んでいる。 生徒 92.3%

- 11 生徒自ら食事の大切さを考え、好き嫌いなくバランスのよい食事が摂れるよう、食育に取り組みます。学校と家庭が連携して指導に当たれるよう、ご協力をお願いします。
- 12 前回に比べ、やや上がっております。今後も学級活動や保健体育の授業、保健だより等を通し、睡眠の大切さを指導していきます。十分な睡眠が取れるよう、ご家庭でもご指導をお願いします。
- 13 今後も健康の保持増進、体力の向上が図れるよう、また、生徒主体で活動に取り組むことができるよう、様々な機会を通して、指導していきます。

【交通安全等】

- 14 通学路の危険箇所や緊急時の避難方法について親子で話し合ったことがある。 生徒 51.1%
保護者 64.5%

- 14 今年度も、地域の方から一中生の交通マナーについて時々ご連絡をいただいています。中学生が交通事故に遭わないように地域全体で心配してくださっています。今後も一時停止の徹底や交通マナーの厳守について指導していきますので、ご家庭でも親子の話し合いの機会を通して、交通安全の意識を高めるとともに、通学路の危険箇所や緊急時の避難方法等の確認をお願いします。また、既に学校だより等でお伝えしておりますが、自転車で登下校する際に着用しているヘルメットのあごひもについて、安全面から調節具合を学校では指導しております。しかし、過剰に緩い生徒も時として見かけます。事故に遭ってしまった際に頭部を守る大切なヘルメットですので、万が一の際に機能するようご家庭におかれましても、再度、確認していただきますようお願いいたします。

【進路】

- 15 夢や希望する進路について、親子で話し合っている。 生徒 76.5%
保護者 79.6%

- 15 前回と比べるとやや上がっております 生徒(5.4%)保護者(1.8%)。将来の夢や希望について親子で話し合える機会を持っていただいたり進路の相談に乗っていただいたり、保護者の皆さんからアドバイスをいただけると、生徒の意識が高まっていくと思います。

【自由記述】

自由記述欄では、学習指導・学級指導、学校生活に関わること等、様々な意見をいただきました。学校では、いただいた一つ一つのご意見を真摯に受け止め、今後の一中の教育活動に生かしていきたいと考えております。今年度も、保護者の皆様からいただいたご意見を参考にしながら学校運営に努めてきた所存です。ご協力いただきありがとうございました。